
平成３１年度 第３回 地域学校協働本部協議会記録（概要） 

 

１．開催日時 令和元年１０月１９日（土）午後２時００分～ 

２．会場   立川市立第六小学校 応接室 

３．参加者  柳原さん、宮嶋さん、人長さん、杜下さん、 

       校長、副校長、櫻井主幹教諭、河合教諭 

４．内容 

＜司会：副校長＞ 

 

（１）校長挨拶 ・８月２６日（月）に第２回を開催し、本日は３回目である。運動会や本日の土曜授

業も無事終えることができた。地域の支えがあり、教育活動の幅も活動内容も子ども

たちのやりがいや達成感も広がっている。本日は学習支援の取りまとめを担当してい

る河合主任教諭も出席している。教員の声やご協力いただきたいことについてもお伝

えさせていただき、年度後半に向けての意見交換の場にしていただきたい。 

 

（２）２学期の取組について 

・本校の取り組みにご協力いただき、感謝している。家庭科のミシンなど、子どもた

ちも教員も大変助かっている。今後ともよろしくお願いしたい。 

就学時健診や２年生の町探検、家庭科などでお手伝いをしていただきたい。１年生の

生活科１月に凧揚げ名人がいたら、紹介してほしい。 

□５・６人は名人の方がよいか。 

→名人がいればお願いしたい。 

・１月１５日（水）の立川第三中校区の連音に３人、受付や会場の誘導もお願いした

い。６年生以外の保護者の方でできればお願いしたい。 

・図工で彫刻刀を使うのに、２人ほど見守りをお願いしたい。 

・１月３１日（金）の研究発表会時に受付、会場の誘導、お茶出しもお願いする可能

性がある。 

・学芸会の日の大道具の出し入れ、午後１４時からの片付けの協力もお願いしたい。 

→当日は、学年の大道具の出し入れで必要な場合は、お願いする。その場合は、リハ

ーサルや児童鑑賞の時も見た方が良いと思う。 

→家庭科の調理実習も学年で足りないときは、地域学校協働本部でお願いしたい。 

□各班で違うメニューのときは、人数がいた方が良いと思った。 

（３）意見交換 

・３年生・４年生の算数じっくりコースに補助が入って下さるとありがたい。ちょっ

と声をかけるとできる児童が多くいる。 

□以前、打合せして、算数に入って丸付けをしたことがある。 

□事前にどう教えるのか教えてくれるのか。 

→事前にお伝えする。 

□以前はプロジェクト６というものがあり、花壇の草取りをしていた。 



・学校の子どもたちが快適に教育を受けられるために協力して欲しい。 

□図書室の装飾をお願いされていたときもあった。 

□地域の高齢者の方が来られるような活動があるといい。 

□校庭の周りの花壇に花を植えてもらっていた。ひまわりを抜くのが大変だった。 

□図書室のパソコン入力も曜日を決めて保護者がお手伝いしていた。 

□平日に来てくれる保護者が決まっている。最近は少なくなってきた。 

□昨年は、今年は平日に参観できるようにと話していたが。 

→今年は保護者会のある５時間目に参観できるよう改善した。 

□メールの出席確認について。 

→登録してあるメンバーにメールを送ると出席がとれる。別の端末でできるのか、次

回までに試してみる。 

□はごろもっこで、書き順が違う児童がいるが、声を掛けた方がよいか。 

→ぜひ声を掛けて欲しい。 

□同窓会について。金管バンドを以前していたが、金管を使うことができるか。 

→音楽室にあるものを使うことはできるが、メンテナンスはあまりしていない。 

□同窓会では、校歌を歌いたい。金管バンドで演奏してもらいたいと思っている。か

つて、マーチングや太鼓もあった。 

→楽器の状況を確認する。 

 

（４）今後の日程 日にちの確認 

１２月１９日（木）１７時～ 

 ２月２２日（土） ２時～ 

 学年行事と日時が同じ事が考えられるので、日時の変更の可能性がある。 


